seele

pressemitteilung

Ausbildungsstart beim Fassadenbauspezialisten seele in Gersthofen

Gersthofen, 1. September 2017. Am vergangenen Freitag haben am Standort Gersthofen des weltweit tätigen Fassadenbauspezialisten seele 15 neue Auszubildende ihren Berufsweg gestartet. Sie werden in den Berufen Industriekaufmann/frau, Zerspanungsmechaniker/-in, Technische/-r Systemplaner/-in Stahl- und Metallbautechnik, Fachinformatiker/-in Anwendungsentwicklung/Systemintegration und Fachkraft für Lagerlogistik ausgebildet. Auch seele's duale Studenten haben ihre Ausbildung zum Bachelor of Engineering Fassadentechnik und Projektmanagement begonnen.

seele legt viel Wert auf die Ausbildung junger Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

"Der erste Tag der Ausbildung ist sehr aufregend", so René Husemann, Leiter der kaufmännischen Ausbildung bei der seele GmbH. "Die neuen Auszubildenden starten ihren Tag gemeinsam mit einer Vorstellungsrunde und werden durch die Geschäftsleitung herzlich bei seele willkommen geheißen." Es folgt eine Führung durch das Unternehmen – insbesondere die 30.000qm große Fertigung wird genau erklärt. Denn dort werden mit modernsten Methoden Fassadenelemente auf höchstem Niveau produziert. Mit einem durchgehenden digitalen Prozess kann auch bei Großaufträgen jedes Element als Unikat gefertigt werden. Das Highlight des Tages ist das professionelle Fotoshooting des Gruppenbildes der neuen Auszubildenden.

Bei seele stehen alle Karrieremöglichkeiten offen

Seit mehr als 30 Jahren bildet seele seine eigenen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in unterschiedlichen Berufen aus. Verschiedene Karrieremöglichkeiten stehen ihnen dabei offen. Bestes Beispiel hierfür ist Nelli Diller. Sie startete 1989 ihre Ausbildung als Technische Zeichnerin und leitet seit 2013 gemeinsam mit Andreas Hafner als Geschäftsführerin die seele GmbH. Die Leitung von internationalen Bauprojekten und die Führung des Personals gehören unter anderem zu ihren heutigen Aufgaben.

Stand: 2017-09-04 Seite 1 von 3

seele

pressemitteilung

seele unternehmensgruppe

Die seele Unternehmensgruppe mit Stammsitz im bayerischen Gersthofen ist ein weltweit führendes Fassadenbauunternehmen, das komplexe Gebäudehüllen aus Glas, Stahl, Aluminium, Membranen und anderen Hightech-Materialien realisiert. Gegründet wurde der Technologieführer im Fassadenbau im Jahre 1984 durch Glasermeister Gerhard Seele und Stahlbau-Konstrukteur Siegfried Gossner.

Aus dem tiefen Verständnis für Design und Materialien, setzt seele für ambitionierte Architekten und Ingenieure entwurfsgetreue Unikate um. Die seele Gruppe bietet ihren Kunden aus der Bauwirtschaft und Industrie das gesamte Dienstleistungsspektrum an: seele's Leistung reicht von der Forschung und Entwicklung zur individuellen Beratung und gemeinsamen Konzeption bis zur Planung, Konstruktion und Realisierung der Projekte. Eigene Produktionsstätten für technologisch anspruchsvolle Konstruktionen und eigene Montage vor Ort bilden den Garant für höchste Qualität "made by seele".

Für die seele Unternehmensgruppe arbeiten weltweit 1.000 Mitarbeiter an 12 Standorten und erwirtschaften einen Umsatz von über 200 Mio. Euro pro Jahr.

seele GmbH

Die im Jahr 1984 gegründete seele GmbH ist Ursprung der global tätigen seele Unternehmensgruppe mit Stammsitz in Gersthofen nahe München/Deutschland. Sie besitzt sowohl ein sehr gut ausgestattetes, technisches Konstruktionsbüro mit über 150 Mitarbeitern als auch die zentrale Fertigung für Elementfassaden. Die seele GmbH setzt Entwürfe renommierter Architekten in technisch wegweisenden, hoch funktionalen und ästhetischen High-Tech-Fassaden um. seele's Leistung reicht dabei von Beratung, Logistik, Bauleitung bis zum allgemeinen Projektmanagement. Zudem befinden sich am Stammsitz auch die große Forschungs- und Entwicklungsabteilung sowie das zentrale Test- und Prüfzentrum von seele. Wie kein anderer Fassadenspezialist steht die seele GmbH für höchst individuelle, ungewöhnliche Konstruktionen und Gebäudehüllen. Die seele GmbH ist Teil des seele Netzwerks mit Tochterfirmen in London, New York, Toronto, Hongkong und Paris.

Pressekontakt

Christine Schauer Leiterin Marketing

Telefon: +49 821 2494 - 825

E-Mail: christine.schauer@seele.com

www.seele.com

Stand: 2017-09-04 Seite 2 von 3

seele

pressemitteilung

Bildmaterial



Neue Auszubildende bei seele in Gersthofen. ©seele/René Müller

Stand: 2017-09-04 Seite 3 von 3